

平成26年度 アパレル情報交流研究会

# ネクタイ業界と意見交換



## 組合情報 umiai

平成27年3月13日(金)  
平成26年度アパレル情報交流研究会を組合本部3階会議室にて開催した。

同組合理事長をはじめ、東

京都立産業技術研究セン

ターより5名の参加をいた

だき、当組合からは三役と

経営技術部の8名が出席し

様々な情報交換が行われた。

今回のアパレル情報交流研究会は、開催の原点に戻り1つの会社・団体と深く情報交換するという考え方もと開催した。

### ネクタイ業界と組合の現状

ネクタイ業界は昭和63年をピークにクールビズやスーパークールビズの影響もあり需要は減少傾向にある。製品も輸入が多くなり、ほとんどが中国から輸入しているとのこと。組合も全国に4か所あったが、現在は東京と関西の2か所と上部団体の日本ネクタイ

ネクタイ組合連合会が作った「ネクタイをしていい人」という意味の造語を認定し表彰を行つていい。平成26年は愛知県知事「大村秀章」氏とプロボクサー「村田諒太」氏の2名が受賞した。

クールビズが終る秋頃には、キヤンペーンを行い販促活動を行つている。

お互いの業界や組合の現状、取り組みなどを情報交換し合い、あつという間の2時間であった。

ネクタイもクリーニング処理する際は、纖維の種類や、染色堅牢度、昇華堅牢度が低い製品もあるため細心の注意をはらい処理すること。

組合連合会で活動している。組合員も減少傾向にあり東京では現在31社が加盟している。

### ネクタイ組合の取り組み

ネクタイ組合では、毎年父の日に「父の日にはネクタイを」というプロデュースを行つてている。一般社団法人日本メンズファッショ

ン協会が行つてているベスト・ファーザー賞の中から

ベスト・ネクタイスト(日本ネクタイ組合連合会が

作つた「ネクタイをしていい人」という意味の造語)を認定し表彰を行つていい。

「大村秀章」氏とプロボクサー「村田諒太」氏の2名が受賞した。

昇華とは、固体が液体にならずに直接気体になる現象のことで、纖維上の染料が昇華すると、水など介さずに移染が生じることをいう。

お互いに頑張りましょうと東京ネクタイ協同組合理事長様より挨拶をいたとき会を開じた。

### クリーニング処理の注意点

### ネクタイを選ぶ時のポイント

### ネクタイを選ぶポイント

